

会員から届いたご意見を理事会で検討しました その1

過日、会員の方から「**自治会費の集金を振込にしたらどうか?**」とのご提案をいただきました。確かに、集金などで尋ねても留守の世帯が多く、会費集めはやっかいな仕事です。

この件を組織部会、そして理事会で話し合いました。それぞれ長所短所はありますが、次のような観点から現段階ではこれまで通りのやり方を続けることとしました。

- 昔と違い、「近所にどんな方がいらっしゃるのか分からない」等、近所づきあいが希薄な中で、集金のためにご近所を尋ねる事を煩わしく思うかもしれません。けれども、当番として直接お会いして**お互いに見知る機会**、あるいは手渡し回覧で**一言でも声を交わすきっかけ**にしてください。近隣の方々を知り適度なつながりを持つ事は、隣近所への多少の心配りと無用なトラブルを回避する助けになると思われれます。
- 振込にすると、手数料の扱いが問題になります。**年会費1200円に対する一般の振込手数料**は、決して無視できる額ではありません。そして支払うのは誰？
- あるいは、わざわざ**振込に行くのは面倒・それなら脱退する**、ということも考えられます。
- 3000 口もの会費納入の**確認作業・期限内に納入されない場合の請求の手間**は、ボランティアでは担えそうもありません。

貴重なご提案をありがとうございました。これからもいろいろなご意見ご要望をお届け下さい。どんな手段にも善し悪しがありますので、その時点でよりマイナス面の少ない方法を選んでいきたいと思えます。

防犯カメラ設置計画の進捗状況

定時総会で同意をいただきましたので、具体的な計画として15台を6、7、8丁目に振り分け設置すべく場所の選定に入りました。

九品仏商店街、九品仏小学校の通学路には既に設置済みですので重複を避けての配置となります。



方法としては、日頃行っている安全安心パトロール活動の中で、効果のありそうな場所を検討し、予定では7月の初旬に警察とも相談しながら(案)を作り、地域の方々には「回覧板・掲示板」を通じてお示しして、ご意見をいただき修正をして進める計画です。

九品仏地域猫の会より 別紙ご参照ください。

捨て猫、ノラ猫の駆除は犯罪です。
世田谷区保健局の推進する地域猫対策で解決しましょう。
情報、協力など 地域猫の会へ FAX:03-3703-1849
<http://ameblo.jp/kuhonbutsuneko/>

「まちかど防災訓練」

6月16日、今年度は6丁目でスタンドパイプの取扱、消火器取扱、救急救命・AED 操作・心肺蘇生などの訓練を行いました。

